

Satgas Yonif 323 Buaya Putih terus tunjukkan kepedulian terhadap masyarakat papua

Tommy Pradana - PAPUA.INDONESIAID.ID

Nov 28, 2024 - 13:00



Personel TK Gome membagikan pakaian untuk masyarakat Pedalaman Papua Distrik Gome, Kabupaten Puncak

Satgas Yonif 323 Buaya Putih terus menunjukkan kepedulian terhadap masyarakat di daerah pedalaman Papua dengan melakukan kegiatan teritorial berupa pembagian pakaian untuk masyarakat dengan mendatangi honai-honai

mereka, Langkah ini dilakukan sebagai bagian dari upaya Satgas Yonif 323 Buaya Putih untuk mendukung kesejahteraan masyarakat setempat, khususnya di wilayah terpencil yang sulit dijangkau akses darat, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, Kamis (28/11/24)



Komandan Titik Kuat Gome Lettu Inf Galang, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membantu memenuhi kebutuhan dasar masyarakat Papua. "Kami memahami bahwa akses terhadap kebutuhan pokok, seperti pakaian, masih menjadi tantangan di beberapa wilayah pedalaman, Oleh karena itu, kami hadir untuk memberikan bantuan nyata," ungkap Dan TK Gome



Pakaian yang dibagikan berasal dari hasil donasi berbagai pihak, termasuk masyarakat di luar Papua yang peduli terhadap kondisi warga pedalaman. Pakaian-pakaian tersebut kemudian disortir dan dikemas oleh anggota Satgas sebelum didistribusikan ke honai-honai.

Warga menyambut bantuan ini dengan penuh antusias. Mama Yance, salah satu warga yang menerima pakaian, mengungkapkan rasa syukur atas perhatian yang diberikan. "Kami sangat berterima kasih kepada anak TNI dari Titik Kuat Gome. Pakaian ini sangat berarti bagi kami, karena kami belum mampu untuk membeli pakaian bagus.



Setelah pembagian pakaian tersebut, Personel Titik Kuat Gome juga memanfaatkan kesempatan ini untuk berinteraksi dengan masyarakat setempat. Mereka mendengarkan berbagai aspirasi dan kebutuhan warga, Kegiatan pembagian pakaian ini adalah salah satu dari banyak kegiatan sosial yang dilakukan oleh Satgas Yonif 323 Buaya Putih di daerah operasi. Diharapkan, inisiatif ini tidak hanya membantu memenuhi kebutuhan masyarakat tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan warga setempat, menciptakan harmoni dan kepercayaan di tengah masyarakat.